



幸手市議会議員
本田ようこ

〒340-0164
幸手市香日向3-10-16
TEL: 080-5137-4539
https://twitter.com/yokogaugoku
http://honda-yoko.com/

幸 **せ** の **手**

本田ようこ後援会

一般質問より

突然、姿を消した電柱表示をご存知でしょうか？



幸手久喜線や御成街道沿線で写真のような電柱表示をご覧になったことはありませんか？

この電柱は写真をご覧の通り、昭和22年のカスリーン台風で利根川が氾濫を起こした時の浸水水位を、赤テープで示したことを表示しているものです。避難場所も書かれています。

地域でも子どもたちへの防災教育や伝承に一役買っている大切な表示です。

Q 利根川上流域大規模氾濫に関する減災対策協議会、令和4年5月26日WEB開催の資料（概ね5年で実施する取組）では、河川氾濫時の浸水深や避難所等を示した看板の公共施設や電柱等への設置について、幸手市は実施済（完了）となっているが、現在も変化はないのでしょうか。

A 幸手市では、避難場所を示した看板を公共施設に設置していることから、実施済（完了）となっています。
なお、河川氾濫時の浸水深を示す看板等については、設置しておりませんが、浸水深を広くお知らせすることは必要であると認識しています。

Q 電柱に示されたカスリーン台風の利根川氾濫時の水位等が、突然一斉に無くなってしまったことはご存知ですか。

A 国土交通省 利根川上流河川事務所が設置していたものです。
この事業は、利根川上流河川事務所から令和元年度をもって廃止する旨、市に連絡があったものであり、その撤去が最近になって行われたものと認識しています。
本市では、4月に新たな洪水ハザードマップを配布しましたが、お住いの地域がどの程度浸水するのかをご理解いただくため、カスリーン台風のような過去の水害の記録ではなく、その地区で想定されるか寸氾濫時の浸水の深さをお知らせするよう、段階的な設置について検討を進めているところです。



電柱に設置された標識と想定浸水深を示すテープ(三郷市で)

「想定浸水深」は、カスリーン台風の浸水深とは比べようのない深さで、幸手市では1階や2階は浸水してしまいます。
身近な啓発として、一日も早い想定浸水深の表示を望みます。
また、河川は氾濫しないことが一番ですが、そうってはいただけません。
河川が氾濫した時でも、安心安全なまちづくりが必要です。
防災のまちづくりです。
避難場所、避難所などの設営等は、市民のみなさんのお力が必要です。
まちづくりも防災も、主役はみなさんです。
日頃より、防災についてのご理解ご協力をよろしくお願い致します。



緊急報告!!

放課後児童クラブ増設!

—— 幸手小学校・上高野小学校 ——

子育て支援の充実として、長らく保護者会からご要望がありました放課後児童クラブ(学童)の増設が2校で決まりました。

幸手小学校

あおぞら児童クラブ室の隣の小学校家庭科室を校舎内に移設し、空いた場所をクラブ室として拡張する予定。設備部分を除いた有効面積は合わせて179.5㎡。来年10月開設予定。

上高野小学校

たけのこ児童クラブ室の隣の小学校体育小屋を別の場所に移設し、そこに新たなクラブ室を建設予定。新たに40人の児童が利用できる広さの建物を建設。有効面積は既存の保育室と合わせて139.1㎡。令和6年度当初開設予定。

共稼ぎしながら頑張っているパパさんママさんにとって、安心してわが子を預けることのできる放課後児童クラブは大切な存在です。今回の素早い対応に、市長・教育長をはじめとする担当課の職員の皆さんの子育て支援に対する熱い思いが伝わります。この増設で助かるパパさんママさんも多いことでしょう。

今年も子どもたちが輝いています!

- ★ 令和4年度第68回全日本中学生通信陸上競技埼玉県大会 中学2年男子100m 第2位(記録11.45) 関東 中学校体育大会 陸上競技 男子2年100m 出場(11.92 予選8位)・・・幸手市立幸手中学校2年
- ★ 令和4年度第68回全日本中学生通信陸上競技埼玉県大会 中学男子4×100mリレー 第7位(記録44.90)・・・幸手市立幸手中学校2年・3年
- ★ 令和4年度(第60回記念)埼玉県硬筆中央展覧会 県知事賞・・・幸手市立さくら小学校6年
- ★ 野球日本代表「侍ジャパン」U-15メンバー 2022年第5回WBC U-15 ワールドカップ出場・・・幸手市立西中学校3年
- ★ 令和4年度埼玉県防犯ポスター小学生高学年の部 優秀賞・・・幸手市立さくら小学校6年
- ★ 令和4年度埼玉県交通安全ポスター小学校低学年の部 佳作・・・幸手市立さくら小学校1年
- ★ 令和4年度埼玉県明るい選挙啓発ポスター 入選・・・幸手市立八代小学校5年
- ★ 令和4年度全国学校体育研究優良校表彰・・・幸手市立さくら小学校
- ★ 令和4年度埼玉県学校緑化コンクール 優良校・・・幸手市立幸手小学校
- ★ 令和4年度埼玉県学校保健優良学校・・・幸手市立さかえ小学校
- ★ // 学校給食優良学校・・・幸手市立行幸小学校
- ★ // 学校安全努力学校・・・幸手市立八代小学校



令和4年がもう少しで終わろうとしています。

今年もコロナに振り回された一年でしたが、上記の通り、子どもたちは着実に健やかに育っています。本田ようこ議員活動においても、第84回全国都市問題会議(長崎市)に参加し、「個性を活かして『選ばれる』まちづくり～何度も訪れたい場所になるために～」をテーマに全国から市長をはじめ約1,900名の行政関係者が集まり勉強しました。また、第17回全国市議会議長会の研究フォーラム(長野市)にも参加し、「デジタルが開く地方議会の未来」をテーマに全国から2,000人を超える市議会議員が集いました。このような全国的な集いに参加すればするほど、我が幸手市の問題点が見えてきます。議員全員が共通認識できるのはいつでしょう…。来年も前向きに、一步一步進んで行けるよう頑張ります。今年も最後までお読みいただきありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。 令和4年12月 本田ようこ